

＊ ＊ 子ども達の頑張りに感謝 ＊ ＊

6月26日、「笑顔輝く平久保っ子、心をひとつにゴールをめざして突き進め！」運動会のスローガンのもと、運動会が開催されました。

6月からの運動会練習に本当に真剣に取り組んでくれました。練習の様子を見守っていて、こんなに一生懸命に取り組み、その後、校内の美化作業も不平一つ言わずに取り組んでくれた子ども達に感謝します。本当に素晴らしい子ども達です。

熱中症にならないか、心配もしましたが、子ども達はいつも元気で、運動会練習、作業を終えてからも、元気いっぱい遊んでいました。これも保護者の皆様の健康管理のおかげだと感謝しています。これからも校長先生自慢の「平久保っ子」でいて欲しいと思います。

☆ 地域の方の協力と参加に感謝します ☆

6月25日の運動会作業では、保護者をはじめ、多くの地域の方の協力があり、運動会の会場を設営されました。広大な校地や畑の草刈り等、本当にご協力ありがとうございました。おそばやじゅうしを作ってくれた勝子さん、明子さんにも感謝します。

当日は、ラジオ体操に始まり、1000m走、なわな競争、障害物競走にたくさんの方が参加して下さり、会場が盛り上がりました。

また、かまどうさん体操・クイチャーにはほとんどの方が、参加し、観客席に誰もいない状態にびっくりしました。

家族リレーでは、友利家の8名リレーがとても微笑ましいと思いました。

職員・公民館対抗リレーや三色綱引きでは、本気で望みましたが、平久保には勝てませんでした。来年はリベンジしたいと思います。

最後の校歌ダンスにこのように地域の方々がほとんど参加し踊る姿を見て、感動しました。地域あつての平久保小学校です。有り難うございます。



☆ 子ども一人一人が輝く運動会でした ☆

運動会当日、晴天の中、多くの地域の方の参加で行われました。

入場行進も一人一人の紹介で始まり、開会式では、堂々といさつをしてくださいました。ラジオ体操の指揮を行ってくれた優来さん、将先生にアドバイスを受けながら頑張りました。100m走では、学年差を考えたスタートで一杯走りま

した。「ぼく・わたしの18番」では、飛優さんの大技も出ました。そして、一人で演技した幼稚園の夏さん、多くの方々から大きな拍手を頂きました。表現のダンスでは、切れの良い動きの八雲さんが印象的でした。紅白リレーでは、涼香さんの頑張りもあり白チームが勝ちました。エイサーは、2年生ながら、大きな動作をした連さんが、かっこよかったです。校歌ダンスでは、しっかり覚えて踊っていた香恋さんがステキでした。

そして、運動会に参加できなかったけど、応援席で一生懸命応援していた宇良さん来年は、一緒に頑張りましょうね。

頑張る子ども達を見て本当に感動しました。

感動をありがとう！！



☆ 地域の方に感謝 ☆

- 大松久吉：平久保運動会名物のロールの看板のロール提供から運搬までありがとうございます。
- 島尻昇：運動会前日作業で、本校の畑を耕して頂き、ありがとうございます。
- 東風平正金：練習時から校庭の草刈り作業やなわな競争の縄の提供ありがとうございます。
- 画翁：ロール看板の文字書きありがとうございます。
- 川田勝子さん、東風平明子さん：前日作業のソバやジュウシ作り、ありがとうございます。
- ◎父の日のグランドゴルフ大会にて、景品の洗剤等を運動会の賞品として提供して提供して下さった。多くの地域参加者の方々に深く感謝します。ありがとうございます。